



Bienvenue aux Voiles de Saint-Tropez !

Changement de programme à terre :

En raison des conditions météorologiques le pot d'accueil est reprogrammé en deux parties :

- * Le Président Pierre Roinson recevra ce lundi 4 octobre 2021 au lounge de la capitainerie un (seul) représentant par bateau à 18h
- * Le pot d'accueil aura lieu sur le Village des Voiles demain mardi 5 octobre 2021 à 18h30

(accès strictement réservé aux bracelets rouge, blanc et jaune + vert pour le pass sanitaire)

Welcome to Les Voiles de Saint-Tropez!

Change of programme on shore

Due to the weather conditions, the welcome drink is rescheduled in two parts:

- * The President Pierre Roinson will receive this Monday 4th October in the lounge of the harbour master's office one (only) representative per boat from 6pm
- * The welcome drink will take place in the Village des Voiles tomorrow Tuesday 5th October from 6.30pm

(access strictly reserved to red, white and yellow bracelets + green for the health Pass)